



GARDA MEDIA

Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan DDS dan Silaturahmi di Desa Palasari Girang, Berikan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID

Jan 17, 2025 - 08:56



*Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan DDS dan Silaturahmi di Desa Palasari Girang, Berikan
Himbau Kamtibmas*

Kalapanunggal, Sukabumi – Dalam rangka mempererat hubungan dengan masyarakat serta menjaga keamanan, Bhabinkamtibmas Desa Palasari Girang, Aipda Roni Hendri, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kampung Ciwangun, Desa Palasari Girang, Kecamatan Kalapanunggal. Kegiatan ini dimulai pukul 10.30 WIB dan berlangsung dengan lancar serta kondusif.

Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd., menjelaskan bahwa kegiatan DDS ini merupakan bentuk silaturahmi antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat, di mana selain mendengarkan curhatan dan saran dari warga, kegiatan ini juga dijadikan momen untuk menyampaikan himbauan Kamtibmas.

“Melalui kegiatan DDS ini, kami berusaha untuk lebih dekat dengan masyarakat dan menyampaikan pesan-pesan penting terkait keamanan. Salah satunya adalah himbauan untuk tetap waspada terhadap aksi kriminalitas, seperti pencurian, perampokan, dan pencurian kendaraan bermotor (C3),” ujar Kapolsek.

Kapolsek juga menambahkan bahwa dalam kesempatan tersebut, masyarakat diingatkan untuk lebih selektif dalam menerima informasi, terutama terkait dengan hoaks yang marak beredar. Selain itu, pentingnya menghindari judi online yang dapat merugikan diri sendiri serta menciptakan dampak negatif bagi masyarakat juga menjadi salah satu pesan yang disampaikan.

“Kami juga mengingatkan masyarakat untuk menjaga kebersihan lingkungan dengan tidak membuang sampah sembarangan, guna menghindari potensi bencana alam seperti banjir dan longsor, terutama di musim penghujan ini,” imbuhnya.

Kegiatan DDS ini berlangsung aman dan penuh antusiasme dari warga yang sangat mendukung upaya Polsek Kalapanunggal dalam menciptakan lingkungan yang lebih aman dan tertib. Polsek Kalapanunggal akan terus melakukan kegiatan serupa untuk memastikan masyarakat tetap merasa aman dan terlindungi.